



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 29 octobre 2007

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis est ravi de l'annonce concernant les permis de conduire dans l'État de New York

« Permettre aux gens de traverser la frontière commune avec un permis perfectionné au lieu d'un passeport, voilà la bonne approche »

Aujourd'hui, le Groupe interparlementaire Canada – États-Unis a déclaré être ravi de l'annonce concernant les permis de conduire perfectionnés de l'État de New York. Selon la nouvelle entente, l'État de New York offrira trois types de permis sécuritaires : un permis de conduire perfectionné pour traverser la frontière New York – Canada, un permis approuvé par l'administration fédérale pour voyager par avion et un permis de conduire de l'État de New York valable comme pièce d'identité.

« Nous félicitons le gouverneur Eliot Spitzer et l'État de New York pour l'adoption du concept des permis de conduire perfectionnés », a affirmé M. Rob Merrifield, député et coprésident du Groupe interparlementaire. « Depuis plusieurs mois déjà que les membres du Groupe souscrivent à cette idée et militent en faveur de son adoption par les États et provinces autres que l'État de Washington et la Colombie-Britannique, qui l'ont adoptée plus tôt cette année. Nous sommes d'avis que cette approche est sensée : une version sécuritaire d'un document que la plupart des adultes transportent sur eux, mais qui accélérera aussi le passage de la frontière commune par les citoyens des deux pays ».

Le sénateur Jerry Grafstein, coprésident du Groupe interparlementaire, a ajouté : « Bien sûr, nous espérons que les autres États adopteront aussi cette mesure positive, en particulier les États limitrophes. Comme les autres membres du Groupe, j'estime aussi qu'il faudrait retarder l'application des mesures terrestres et maritimes de l'Initiative relative aux voyages dans l'hémisphère occidental jusqu'à ce que les autres administrations aient aussi eu la possibilité d'adopter le concept des permis de conduire perfectionnés et de s'assurer que la technologie et tous les autres éléments soient en place et fonctionnent bien ».

M. Merrifield a indiqué : « Au cours de l'été, les membres du Groupe se sont réunis avec des gouverneurs et législateurs d'État, et ont livré ce message unanime : la sécurité est aussi une priorité pour le Canada, mais nous croyons qu'il faut certains documents sécuritaires pour pouvoir traverser la frontière commune. Pour certains, le passeport est la meilleure solution. Mais pour d'autres, comme les gens qui vivent à

proximité de la frontière et voudraient la traverser – seuls ou avec leur famille – quotidiennement, le concept des permis de conduire perfectionnés est sensé ».

« Les membres du Groupe continueront de suivre les dossiers relatifs à la sécurité et à la prospérité de nos deux pays. La prospérité accrue du Canada et des États-Unis passe par un niveau et une qualité de vie plus élevés des citoyens nord-américains. L'Initiative relative aux voyages dans l'hémisphère occidental et le concept des permis de conduire perfectionnés constituent un dossier que nous continuerons de suivre, mais il y en a d'autres. Faciliter le passage des produits et services à risque faible ou nul à notre frontière commune est une priorité des législateurs de nos deux pays », a conclu le sénateur Grafstein.

Le but du Groupe interparlementaire Canada – États-Unis est de trouver des points de convergence dans nos politiques nationales respectives, d'initier un dialogue sur les divergences ainsi que de favoriser le partage d'information et une plus grande compréhension entre les législateurs canadiens et américains sur les questions d'intérêt commun.

-30-

Pour de plus amples renseignements :

L'hon. Jerry Grafstein, sénateur et coprésident du Groupe interparlementaire Canada – États-Unis

613-992-2642

M. Rob Merrifield, député et coprésident du Groupe interparlementaire Canada – États-Unis

613-992-1653